

## ABSTRAK

**Ira Yasita.** 200101010222, *Pengaruh Kegiatan Jumat Tafakur terhadap Peningkatan Religiusitas Peserta Didik di MAN 1 Tabalong.* Pembimbing Skripsi Drs. H. Murdan, M.Ag pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

**Kata Kunci:** Jumat Tafakur, Peningkatan Religiusitas, Peserta Didik

Tafakur adalah proses refleksi dan intropeksi dalam islam yang bertujuan untuk mendapatkan pemahaman yang lebih dalam tentang diri sendiri, tujuan hidup, dan hubungan dengan Allah Swt. Kegiatan jum'at tafakur bertujuan agar peserta didik dapat menambah pengetahuan agama serta meningkatkan perilaku keagamaan yang baik.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui tentang tingkat kegiatan jumat tafakur di MAN 1 Tabalong, mengetahui tingkat religiusitas peserta didik di MAN 1 Tabalong dan mengetahui kegiatan jumat tafakur apakah berpengaruh untuk meningkatkan religiusitas peserta didik di MAN 1 Tabalong.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan metode koralional. Responden dalam penelitian ini berjumlah 54 peserta didik ditambah informan dari staf guru PAI. Pengumpulan data melalui angket/kuesioner, wawancara, dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan melalui analisis pendahuluan berupa penskoran dan interpretasi kategori skor angket serta uji hipotesis dengan menggunakan rumus korelasi koefisien kontingensi. Teknik keabsahan data dilakukan melalui uji validitas dan reliabilitas angket penelitian.

Hasil penelitian ini diketahui bahwa jumat tafakur dan peningkatan religiusitas menempati kategori tinggi. Mengenai korelasi diketahui bahwa  $\Phi = 0,166$  lebih kecil daripada nilai  $r$  tabel, baik pada taraf signifikansi 5% maupun 1%. Dengan demikian, hipotesis alternatif ( $H_a$ ) yang menyatakan: ada pengaruh antara kegiatan jum'at tafakur terhadap peningkatan religiusitas peserta didik di MAN 1 Tabalong ditolak dan hipotesis nol  $H_0$  yang menyatakan: tidak ada pengaruh antara kegiatan jum'at tafakur terhadap peningkatan religiusitas peserta didik di MAN 1 Tabalong diterima.